

## **Trabajadores del IML reciben charlas sobre Prevención de la Violencia hacia las mujeres**

Viernes 04 De Marzo De 2022

Escrito por Herenia García

Trabajadores del Instituto de Medicina Legal (IML), recibieron un taller sobre la prevención de la violencia hacia las mujeres, como parte de la estrategia nacional de lucha contra los femicidios denominada “Somos mujeres con el poder del amor”, impulsada por el Gobierno de Reconciliación y Unidad Nacional.

La actividad fue organizada por la Secretaría de Género del IML, a cargo de la licenciada Gloria Osorno, impartida durante tres días consecutivos, 28 de febrero, 1 y 2 de marzo del año en curso, con el objetivo de promover valores y principios de respeto a la dignidad de las mujeres, a fin de prevenir la violencia de género.

“La idea es crear conciencia y sensibilizar tanto a las mujeres, como a los varones, que ven la violencia como algo normal y no es así”, dijo Osorno.

Osorno comentó que durante el desarrollo de los conversatorios se abordaron temas como: roles y estereotipos de género, causas de la violencia, formas y manifestaciones de la violencia, violencia de género, tipos y tipificación, femicidio y misoginia y derechos humanos de las mujeres.

En cada charla se realizaron presentaciones de videos reflexivos a los participantes, para posteriormente ser analizados y comentados entre ellos sobre el tema abordado.

“En la capacitación hubo bastante participación de los asistentes, quienes opinaron, preguntaron, debatieron en torno al tema y compartieron vivencias personales sobre la violencia y cómo les afectó”, dijo Osorno.

Explicó que fueron 50 personas las que participaron en los talleres, divididos en tres grupos cada día.

Las charlas fueron impartidas con mucho dinamismo por las licenciadas Gloria Osorno y María Lucia Calvo, psicólogas forenses respectivamente y Wendy Jarquín, encargada de la secretaría de capacitación.



FOTO: Divulgación y Prensa IML

